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BUCHEN SIE IHRE QUAD TOUR









Menü










Wir konnten die von Ihnen angeforderte Seite leider nicht finden.

Vielleicht sind Sie auf der Suche nach einer der hier aufgelisteten Quad Touren.

Falls nicht, schauen Sie sich auf der Startseite um.















Ab

CHF298







Mountain view ATV tour





Out and about with the quad all day. 9:00 am Start in Interlaken, then about 1.5 hours drive to the Alp in the Bernese Oberland for a farmer’s brunch.











buchen Sie jetzt























Ab

CHF298







Quadtour Tagestour





Den ganzen Tag unterwegs mit dem Quad. 9:00 Start in Interlaken, danach ca 1.5 std fahrt auf die Alp im Berner Oberland zum Bauernbrunch.











buchen Sie jetzt























Ab

CHF210


	









3 Stunden










ATV Winter Tour with Fondue





Enter a true winter wonderland on this ATV tour of Interlaken! We drive up the snow-covered mountain roads, do some snowshoeing, and warm up with a fondue meal.











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF185


	







2 Stunden










Swiss Alps Quad Tour





Enjoy a quad tour with incredible views and authentic Swiss villages. We drive to the top of Habkern and across fields, forests, and beautiful private roads on a scenic tour!











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF483


	







4 Stunden










FAMILY TOUR INCL. FARM VISIT





Drive along mountain roads and through beautiful forests to reach the destination of a typical Swiss alpine farm, where you can cuddle animals and enjoy a traditional Swiss brunch.











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF255


	







5 Stunden










Quad & Monster Trotti Tour





This tour combines an ATV ride and Monster Trotti Scooter ride in the Isenfluh area. Relax and taste handmade cheese made by an authentic Swiss family.











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF110


	







1 Stunde










Lake Brienz Quad Tour





Explore Lake Brienz and join us on one of our exciting quad tours. Ride through little villages and forests and enjoy views of snow-capped mountains and lakes. Book online!











buchen Sie jetzt






















	
MOST POPULAR







Ab

CHF205


	







3 Stunden










Interlaken Quad Tour





Ride a quad around Interlaken before leaving the city and enjoying a view of the two large lakes as well as the mountains Eiger, Mönch and Jungfrau. Book your quad ride online!











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF220


	







4 Stunden










Swiss Experience Quad Tour





From Interlaken, walk on picturesque, winding roads that lead almost 1,000 m into the Alps. Then, visit a typical Swiss mountain cheese dairy and learn how cheese is made!











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF210


	







3 Stunden










ATV Winter Tour mit Fondue





Wir beginnen die Tour bei Interlaken und machen uns dann auf eine ca. zweistündige ATV-Tour in die schneebedeckten Berge. Anschließend wird sich bei einem traditionellen Fondue-Essen wieder aufgewärmt.











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF110


	







1 Stunde










Brienzersee Quad Tour





Quad Lake Tour an den türkisblauen Brienzersee. Wer nicht soviel Zeit hat oder mal eine kleine Schnuppertour auf dem Quad fahren möchte, für den ist dies die ideale Tour.











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF483


	







4 Stunden










FAMILIENTOUR Swiss Alps & Bauernbrunch





Wir fahren 45 Minuten auf Bergstraßen und durch Wälder und erreichen das Ziel einer typischen Schweizer Almfarm. Genießen Sie einen traditionellen Schweizer Frühstücksbrunch!











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF255


	







5 Stunden










Isenflush Tour mit Monster Trotti





Eine Erlebnisreiche Kombination von Quad Tour und Monstertrotti fahren im Berner Oberland. Die Tour bringt Sie über eine Bergstrasse mit Natursteintunnel zur Station der kleinen nostalgischen Luftseilbahn.











buchen Sie jetzt





















Ab

CHF220


	







4 Stunden










Quadtour Berge & Seen & Essen





Von Interlaken aus geht es auf kurvenreichen, malerischen Straßen fast 1000 m hoch in die Alpen. Auf einer Schotterpiste im Gelände geht es zu einer typischen Schweizer Bergkäserei.











buchen Sie jetzt






















	
AM BELIEBTESTEN







Ab

CHF205


	







3 Stunden










QUAD TOUR Panorama & Seen & Bergdörfer





Nach einer Aufwärmrunde um Interlaken verlassen wir die Stadt auf kurvenreichen Straßen in den Bergen und genießen eine großartige Aussicht auf Interlaken, die beiden großen Seen und die Berge.











buchen Sie jetzt























Ab

CHF185


	







2 Stunden










Bergblick ATV Tour





Eine Tour mit unglaublichen Aussichten und authentischen Schweizer Dörfern.











buchen Sie jetzt























	





	

Wir konnten die von Ihnen angeforderte Seite leider nicht finden.
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Daniel's Funtours













+41 (0) 33 822 01 75





info@funrental.ch





Hauptstrasse 19

3800 Matten bei Interlaken
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